

# Journée Diocésaine De La Pastorale De La Santé



✓ Une expérience  
extraordinaire  
Dans l'ordinaire  
de nos rencontres



Journée diocésaine le 23 juin 2022



C'est Raphaël Buyse, prêtre accompagnateur de la pastorale de santé à Lille, qui a lancé notre journée qui réunissait 130 personnes venues de tout le diocèse.

En parcourant l'évangile, il nous a donné les 4 attitudes de Jésus fondamentales pour la rencontre:

- Il est là ,pleinement présent, lorsqu'il rencontre quelqu'un
- Il écoute vraiment (obéissance)
- Il est pauvre devant l'autre dans une égale réciprocité
- Il ne cherche jamais à avoir une emprise sur ceux qui viennent à lui.( chasteté)

**Ces attitudes ne nous renvoient elles pas aux vœux prononcés pour l'engagement dans la vie religieuse ?**



5 ateliers étaient également organisés afin que tous puissent découvrir et approfondir la connaissance de mouvements existants encore dans notre pastorale :

- La fraternité des personnes malades et handicapées du Valenciennois
- L'équipe « Foi et Lumière » d'Onnaing
- L'association « Voir Ensemble » à Maubeuge
- La fraternité « Saint Jean Baptiste » de Saint Saulve qui propose un soutien aux personnes victimes d'addiction ainsi qu'à leur proches.
- L'Hospitalité qui accompagne pendant et en dehors des pèlerinages les personnes malade et handicapées.

La journée s'est achevée par une célébration eucharistique ressourçante qui a permis à chacun et chacune de mieux repartir pour mieux servir Celles et ceux qui sont fragilisés.

